

NON MEMBRES UNECTO

TRAMWAY TOURISTIQUE DE SAINT-TROJAN-LES- BAINS

L'année 2013 a été riche en événements ferroviaires au train touristique de Saint-Trojan qui fêtait ses cinquante années d'exploitation. La Société du Tramway Touristique de Saint-Trojan, dirigée par François Bargain et son association de soutien, l'OSVF, s'étaient partagé les missions.

Pour OSVF, association Oléronaise de Sauvegarde de Véhicules Ferroviaires, créée en 1997, des engagements étaient pris : remise en état de présentation de notre 040 DFB Krauss N° 7455, remise en état de marche du Deutz N° 2 pour assurer le train inaugural comme en 1963, réalisation d'une exposition en 15